
下関市入札監視委員会（第３回）審議概要 
 

開催日時 平成１７年８月２３日 １３：３０ 

場所 下関市勤労福祉会館 第４会議室 

委員 

太田周二郎（大学教授） 

岡孝（高等学校教諭） 

中谷正行（弁護士） 

山元太志（公認会計士） 

審議対象期間 平成１７年４月１日 ～ 平成１７年６月３０日 

審議対象総件数  １１１件     （抽出工事名称） 

条件付一般競争

入札 
７４件 彦島工場アスベスト撤去工事 

指名競争入札 ２３件 綾羅木本町水路改良工事 

抽 

出 

案 

件 
随意契約 １４件 角島ロケセット保存建築主体工事 

指名停止等の運用状

況 
３件８社 

議事項目、意

見・質問 
別紙のとおり 議事概要及び委員か

らの意見・質問、それ

に対する回答等 議事結果、回

答 
別紙のとおり 

委員会による意見の

具申又は勧告の内容 
特になし 



別紙 

議事項目、意見・質問 議事結果、回答 

「入札方式別発注工事総括表及び一覧表

（報告）」 

  

• 旧４町分の増え方は想定どお

りか。 

• 今年度は、暫定予算なので、旧市と

しても少なかった。 

• 例年４月１日からの発注は多

くないのか。 

• 多くない。その中でも１件あたりの

設計金額が高いもの、工期の長いも

のが多い。 

• 年末、年度末の駆け込み発注

は多いのか。 

• 昨年は、合併前に前倒し的に発注さ

れたものが多かった。 

「彦島工場アスベスト撤去工事」   

• 実績額を３００万円以上とし

たのは何を基準にしているの

か。 

• 通常、設計金額の２分の１を目安と

している。本件の場合５００万円を

めどとしているが、初めて発注する

工事であり、実績が少ないため、設

計金額の４分の１に下げたもので

ある。 

• 実績については、いろいろな

業者が、いろいろな方法で行

• 本市に登録している業者ではなか

った。 



• 登録している業者の数はどの

くらいか。 

• 本件工事ができる業者としての登

録はしていない。工種としては塗装

業ということになり、数は多い。 

「綾羅木本町水路改良工事」  

• １社（落札者）を除いて、予

算超過している結果をどう考

えているか。 

• 電子くじの結果、予定価格率が最低

率（９８．００％）となり予定価格

が一番低くなったことも一因と考

えている。 

• 本件工事は、二次製品を使用する

（購入した製品を使用しないとい

けない）ため、費用の調整があまり

できないものである。 

• 指名されたものを辞退すると

ペナルティーはあるのか。 

• ない。 

「角島ロケセット保存建築主体工事」   

• 本件工事は、どういう目的で

実施するのか。 

• 映画のロケで使用したセットを保

存することで、角島の観光地として

ロケセットを目当てにくる観光客

が見込めることと本来の用途であ

るトイレ（山口県が建設）を使用で

きるようにすることが目的である。 

• 保存が約３年間となっている

のはどういうことか。 

• 山口県においては、本件建築物のよ

うな仮設物の許可は３年間である

ためである。 

• ３年後に解体するか別の場所で保



存するかを検討する。 

 

 


